

PRESSEMITTEILUNG

Bericht der VG Gleichstellungsbeauftragten

Seit genau einem Jahr bin ich als neue Gleichstellungsbeauftragte der Verbandsgemeinde Alzey-Land aktiv. Zu meinen Aufgaben gehören unter anderem die Förderung des Bewusstseinswandels in der Gesellschaft zur Durchsetzung der Gleichberechtigung von Frauen und Männern, die Initiierung, Durchführung und Unterstützung von Maßnahmen zur Verbesserung der sozialen und beruflichen Situation der Frau sowie die Zusammenarbeit mit örtlichen Frauengruppen, anderen kommunalen Gleichstellungsbeauftragten bzw. der Frauenbeauftragten beim Landkreis Alzey-Worms.

Gleich zu Anfang 2020 konnte ich meine ehrenamtliche Arbeit im Verbandsgemeinderat und dessen Gremien vorstellen. Im Rahmen der kreisweiten Veranstaltungsreihe „Frauen in Aktion“ wurden Vorträge und ein Erzählcafé organisiert und meine Teilnahme am Girls`Day bzw. Boys`Day und vieles mehr war geplant. Doch aufgrund der Corona-Pandemie mussten die meisten Veranstaltungen leider abgesagt werden. Es ist jedoch beabsichtigt, sobald es die Lage wieder erlaubt, diese nachzuholen. Auch weitere Aktivitäten, Aktionen und Projekte für 2021 sind bereits in Planung.

Sollten Sie Fragen oder Anliegen haben, können Sie sich jederzeit gerne per Email an mich wenden. Meine Email-Adresse lautet: gleichstellung@alzey-land.de.

Im Zusammenhang mit der Pandemie und dem zweiten Lockdown möchte ich an dieser Stelle auch nochmal darauf hinweisen, sollte es in Ihrem häuslichen Umfeld aufgrund der eingeschränkten Kontakte zu Schwierigkeiten im Zusammenleben und zu häuslicher Gewalt kommen, kann das bundesweite Hilfetelefon „Gewalt gegen Frauen“ unter der kostenfreien Nummer 08000 116 016 angerufen werden.

Claudia Stamm
Gleichstellungsbeauftragte
der VG Alzey-Land